

## **PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING**

### **Covid-19 Tests: Leonding verlegt Teststraße**

Leonding, 30. November 2021. Kommenden Freitag wird die Covid-19 Teststraße in Leonding an einen neuen Standort verlegt. An zwei Linien werden dann Antigen-Tests und PCR-Gurgeltests in den Räumlichkeiten der Jugendfeuerwehr beim alten Eislaufplatz unterhalb der Freizeitanlage durchgeführt. Betrieben wird die neue Teststraße wie bisher von der Firma WEMS.

Die Stadtgemeinde Leonding unterstützt das Land OÖ seit Beginn der Pandemie bei deren Bekämpfung. Vor etwa einem Jahr führte die viertgrößte Stadt Oberösterreichs ein Wochenende lang Massentests durch. Seit Jahresbeginn stellte Leonding mehrere Hallen für Tests und einige Monate lang auch für Impfungen zur Verfügung. Testungen konnten zuletzt auch in einem Nebenraum der Kürnberghalle durchgeführt werden.

Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek: *„Nachdem die Nachfrage nach Testungen wieder steigt, war es uns wichtig, eine zweite Linie anbieten zu können. Gemeinsam mit der Firma WEMS haben wir einen neuen Standort gesucht. Die neue Teststraße am Harter Plateau unterhalb der Freizeitanlage ist auch mit öffentlichen Verkehrsmittel gut erreichbar und es stehen auch genügend Parkplätze zur Verfügung.“*

#### **Info-Überblick:**

**Bis Donnerstag, 2. Dezember:** Kürnberghalle (Nebeneingang!), Limesstraße 8, 4060 Leonding

**Ab Freitag, 3. Dezember:** Unterhalb der Freizeitanlage beim ehemaligen Eislaufplatz, Limesstraße 10a, 4060 Leonding

**Öffnungszeiten:** Montag bis Sonntag jeweils von 8 bis 12.30 Uhr und 13 bis 17 Uhr

**Kontakt:** Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl

E-Mail: [marlene.siegl@leonding.at](mailto:marlene.siegl@leonding.at), Telefon: 0732 / 6878-100105